

Des vacances au poil pour des enfants aux anges

Dans la continuité du Clas (contrat local d'accompagnement à la scolarité) auquel ils ont été assidus tout au long de l'année, un groupe d'enfants a poursuivi son enrichissement éducatif et culturel durant ces vacances d'été avec le CTSC (centre technico social cadurcien).

Entre les lacs de Catus, de Gourdon et de Lamothe-Fénelon, la ferme des petites pattes à Saint-Paul-de-Vern, le centre d'instruction cynophile de la gendarmerie de Gramat, les secrets d'une ruche à la maison des abeilles de Rocamadour, la réserve zoologique de Calviac et l'atelier « Comprendre les chiens » à L'Assaut de l'île... les jeunes vacanciers découvrent les animaux sous toutes leurs facettes.

Au centre cynophile, Assia a été impressionnée par le travail des chiens et leurs gendarmes. « Ils ont fait des parcours, recherché de la drogue, une bombe... Les chiens obéissaient aux ordres des gendarmes », raconte-t-elle. De retour



Les enfants ont vécu tout un programme autour de la vie des animaux : abeilles et poneys, notamment./ Photo DDM

chez elle, elle a tout partagé avec ses parents.

Sarah, elle, a préféré observer les lapins. « On a essayé de comprendre leur comportement. On les a brossés et on a regardé leurs dents et leurs griffes. Au lac de Lamothe-Fénelon, j'ai vu des écrevisses pour la première fois. »

Pour Siham, la grande découverte a été plus sensible : « J'ai appris que les animaux avaient des émotions. J'ai découvert celles des chiens : la joie, la peur, la colère, la tristesse... ça permet de mieux les comprendre. »

Souhaïla garde en mémoire les sorties aux différents lacs : « Il n'y en a pas à Terre Rouge. Je me souviendrai aussi des chiens des gendarmes qui courrent après les méchants. Ils ont un bon flair. Ils sautent très haut. » En pensant à la ferme, Solaimane précise : « On a fait des activités avec les animaux. On a porté des poules et fait une balade à dos de poney. C'était bien ! J'ai aussi découvert plein de choses sur la vie des abeilles : le rôle de la reine et des ouvrières, la gelée royale... »

Tous sont unanimes : « On passe de bonnes vacances. On

a de la chance. On a découvert des animaux en vrai. On espère y revenir avec nos parents. »

Et Fatima, une maman, confirme : « Mes enfants font des découvertes chaque jour et j'apprends beaucoup ! »

Ces vacances de proximité sont riches en rencontres et en émotions. Une visite fort appréciée par la joyeuse équipe. Des moments de tendresse et de l'admiration pour le travail des animaux aux côtés des humains.

*Le CTSC va fermer ses portes du 15 août au 2 septembre.
Contact : 0565301199*